中間報告(要約)議会活性化特別委員会

委員長 弓達 秀樹

に設置されました。 と 当委員会は、平成30年12月定例会 当委員会は、平成30年12月定例会

を進めてきました。と」など、様々な事項について調査の検証、評価及び推進に関するこすること」や「大洲市議会基本条例で観察を実施し、「議員定数に関

まず、「大洲市議会基本条例の検 に、評価及び推進に関すること」については、平成28年9月に制定された「大洲市議会基本条例」を、第19条の「見直し手続き」に基づき、本条例の目的の達成状況等について検証を行ってきましたが、全ての検証をを終え、「大洲市議会基本条例の検証結果報告書」を取りまとめました。

今後については、検証により出さ

要があると考えています。として達成に向けて検討していく必れた課題や改善策について、市議会

た。 般、 災害等対応指針」を取りまとめまし 意見もあり、 時における対応を検討すべきという 査・検討を行ってきましたが、 議員の対応・行動などについて、 ついては、 している中で、 次に、 当委員会として、「大洲市議会 「災害時の議会の対応」に 近年の大規模災害が多発 災害時における議会や 市議会としても災害 調 先

事項を定めたものです。に市が災害対応に全力で臨めるよう協力、支援するとともに、議会の円協力、支援するとともに、議会の円の調がとれるようを通切な行動がとれるようを過りな行動がとれるようを関するというによりで

また、2月5日~7日には、福岡

検討したい。

県の嘉麻市と八女市に先進地視察を とは導入に向けて具体的な検討を進 をその必要性について研修し、その がてきましたが、令和3年の議員改 がてきましたが、令和3年の議員改 がてきましたが、令和3年の議員改

えています。に向けて準備を進めていきたいと考今後は、運用基準の策定など導入

次に、「議員選出監査委員に関すること」については、平成29年6月ること」については、平成29年6月選出する監査委員の選任の義務付けが緩和され、議員選出監査委員を選が緩和され、議員選出監査委員を選がの判断により選択できるように

妥当であるとの結論となりました。人や、他市の状況等について調査・大や、他市の状況等について調査・大や、他市の状況等について調査・が置かれているメリット・デメリッが置かれているメリット・デメリッが置かれているメリット・デメリッ

9月定例会で委員会に付託され

案等について審査を行いました。9月定例会で委員会に付託された議

総務企画委員会

委員長 児玉 康比

古

●大洲市過疎地域自立促進計画の変

する地域だけが対象なのか。

とのことだが、今回新たに整備